
令和元年度第⼀回研修会アンケート結果
34 件の回答

１．研修テーマである「事例から学ぶ⾏政書⼠業務」についてで
すが、本⽇テーマとなった業務は取り扱ってますか︖
34 件の回答

２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
34 件の回答

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖

建設業
⼊管業
産廃業
市⺠法務
いいえ
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34 件の回答

４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
34 件の回答

５．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。（いくつでも）
11 件の回答

建設分野における特定技能の在留資格に係る制度につきまして（初歩レベルでお願いします。）

最近の⺠法、相続法改正

最近、⼊管業務に関する問い合わせが多いため、基礎から応⽤まで丁寧に。

秋葉先⽣の話が、内容も話し⽅も⼤変良かった。秋葉先⽣に何か市⺠法務分野で講義をしてもらいたい
です。

CADでの営業所図⾯の作り⽅
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改正相続法とそれに伴う改正税法、⺠事信託

相続、建設業許可、会社設⽴など

実務に直接役⽴つ内容の研修

書類の書き⽅のレクチャー

中⼩企業向けの国や東京都で⾏っている助成⾦申請などのお話をお聞きしたいです。

⼊管業

６．研修会についてお気づきの点や要望がございましたらご記⼊下さ
い。
8 件の回答

実例はやはり参考になります。ありがとうございました。

今回の研修は皆が参加する形でよかった。

業務に関する⽀部内の相談センター設置のご検討をお願いします。

特になし

できれば、⼟⽇の開催を希望致します。

ぐだぐだな講師の研修はいらないと思います。

ワークショップは私のような無能な者がグループに含まれていると議論が深まらないという難点があ
る。講義形式が無難と思われる。

とても勉強になりました。 
ありがとうございました。 
少し暗くて⽂字が読みにくいという声が複数聞こえました。 
⼀般的な会議室の⽅がよいのかもしれません。
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